



IMMOCOAST

6 Pièces

118 m²

Réf. 84040986

2 427 000 €

Grimaud

Maison à vendre (83310)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Double maison de pêcheur de 118m2 avec 2 amarrages de 15m port grimaud. Imaginé par le Célèbre architecte spoerry, cette cité lacustre est un Véritable havre de paix pour les amoureux de la mer et des bateaux. Ce bien se trouve à proximité immédiate avec la plage. Côté quai, la vue est exceptionnelle, Dégagé sans vis-à-vis. La toiture, gouttière, terrasses, CLôture, volets et huisseries ont été restaurés ces dernières années. Fort potentiel de création de valeur intérieur : plomberie, électricité, sanitaire, cuisine, peinture sont à prévoir.1 boxe de garage privé, situé à l'entrée de port ...

Double 118m2 fisherman's cottage with 2 X 15m moorings port grimaud. Designed by the famous architect spoerry, this lakeside town is a haven of peace for lovers of the sea and boats. This property is right next to the beach. On the quayside, the view is exceptional, unobstructed and unoverlooked. The roof, gutters, terraces, fencing, shutters and window frames have all been restored in recent years. There is great potential for creating value inside: plumbing, electricity, sanitary facilities, kitchen, painting to be carried out.1 private garage at the entrance to port grimaud complete this ...

IMMOCOACH - LUXURY & INVESTMENT PROPERTIES

8, rue Victoire Mangot - CARQUEIRANNE - 83320 CARQUEIRANNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

